



## PAS DE CUISINE CENTRALE GÉANTE À FONTENAY !

L'opposition municipale dénonce le projet de construction à Fontenay-aux-Roses d'une cuisine centrale industrielle commune avec Sceaux, Montrouge et Bourg-la-Reine.

**C'est un projet inutile.** Fontenay dispose déjà d'une cuisine centrale à taille humaine, adaptée à notre ville. Actuellement, les repas sont préparés avec soin par des agents de la ville.

### **C'est un immense gaspillage financier :**

Ce projet consiste à :

- Détruire un équipement performant, récent (2007), en parfait état de fonctionnement et qui n'est pas amorti;
- La remplacer par une cuisine industrielle qui coûterait entre 20 et 30 M€ au détriment de projets plus utiles (écoles, installations sportives...).

### **C'est une dégradation de nos conditions de vie :**

- Dans cette cuisine géante, le nombre de repas sera multiplié par 6 ou 7. **La qualité des repas et la proximité des aliments ne pourront plus être garanties;**
- Porte ouverte à la l'externalisation aux géants de la cantine industrielle et à **la dégradation des conditions de travail** pour ses employés;
- **Nuisance** des dizaines et des dizaines de camions qui emprunteront chaque jour nos rues pour assurer les livraisons;
- À qualité égale, **aucune économie** n'est attendue sur le prix du repas, comme l'a reconnu le Maire;
- **Pour nos sportifs** : la construction de cette cuisine centrale géante conduira à détruire 3 courts de tennis dont deux couverts.



**ATELIERS  
FONTENAIISIENS**



**MOBILISONS-NOUS CONTRE CE PROJET  
INUTILE, COUTEUX ET NUISIBLE !**

# ENSEMBLE, ÉLABORONS DES PROPOSITIONS CONSTRUCTIVES POUR NOTRE CUISINE

Comme chaque équipement, même en bon état, notre cuisine centrale a besoin d'être entretenue et de temps à autres, rénovée. C'est toujours l'occasion de réfléchir aux améliorations possibles.

Et comme chaque projet, c'est mieux en s'écoutant.

C'est pourquoi nous allons proposer aux associations de notre commune concernées par ce projet (parents d'élèves, sportifs) mais aussi à l'ensemble des utilisateurs actuels (seniors, personnel municipal,...) une large concertation sur ce sujet.

Vous pouvez également contribuer sur nos sites internet respectifs : **ateliersfontenaisiens.fr**, **fontenay.eelv.fr**, **ps-fontenay-aux-roses.fr**

Vous pouvez aussi signer notre pétition « Pas de cuisine industrielle géante à Fontenay-aux-Roses » chaque samedi sur le marché et remettre vos propositions dans notre boîte à idées.

Nous synthétiserons toutes vos propositions et nous les porterons en conseil municipal.



*La cuisine centrale actuelle*

## POUR UN PROJET UTILE POUR FONTENAY, AVEC VOUS !